

ABSTRAK

Hamidah. 2020. *Nilai-nilai Pendidikan Karakter dalam Serial Animasi Kiko Musim Kedua dan Relevansinya terhadap Pembelajaran Tematik*. Skripsi, Jurusan Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Dosen Pembimbing: (I) Dra. Hj. Rusdiana Husaini, M.Ag (II) Muqarramah, S.Pd, M.Pd.I.

Latar belakang masalah dari penelitian ini adalah maraknya kasus-kasus yang menampilkan merosotnya karakter anak di era globalisasi sekarang yang salah satu penyebabnya dipengaruhi oleh tontonan di media, baik itu televisi, video di media sosial ataupun lainnya. Film merupakan salah satu media terbaik untuk mengantarkan dan menyajikan pesan. Ironisnya salah satu media yang memiliki fungsi terbaik mengantarkan pendidikan ini semakin hari fungsinya bergeser sebagai hiburan saja. Serial animasi Kiko yang merupakan salah satu program asli buatan Indonesia yang masih tayang dilayar kaca televisi yang tidak hanya memberikan hiburan tapi juga banyak mengandung tentang nilai-nilai pendidikan salah satunya pendidikan karakter. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui nilai-nilai pendidikan karakter yang terdapat dalam serial animasi Kiko musim Kedua dan relevansinya terhadap Pembelajaran Tematik pada mata pelajaran Pendidikan Kewarganegaraan (PKn) di SD/MI.

Penelitian ini merupakan penelitian kepustakaan (*Library Research*) dengan menggunakan metode analisis isi (*Content Analysis*). Sumber data diambil dari lima episode serial animasi Kiko musim kedua serta buku-buku, jurnal, dan artikel yang berhubungan dengan penelitian ini. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah dokumentasi dan survei kepustakaan.

Berdasarkan hasil penelitian ini dapat disimpulkan bahwa nilai-nilai pendidikan karakter yang terdapat dalam serial animasi Kiko musim kedua yaitu nilai jujur, disiplin, kerja keras, kreatif, rasa ingin tahu, menghargai prestasi, bersahabat/komunikatif, cinta damai, peduli sosial, dan tanggung jawab. Nilai-nilai pendidikan karakter yang terdapat dalam serial animasi Kiko musim kedua yang relevan dengan pembelajaran Pendidikan Kewarganegaraan yaitu ada lima, nilai jujur, nilai disiplin, nilai kerja keras, nilai peduli sosial, dan nilai tanggung jawab.